



FUE REALIZADA CON VOLUNTARIOS DE LA EMPRESA

Grupo Cbb realiza su primera Cuenta Pública Participativa en Antofagasta

Se trata de la primera Cuenta Pública Participativa del Grupo Cbb (Cbb Cementos y Cbb Cales) en Antofagasta, la que se realizó en formato puerta a puerta y permitió entregar información sobre la gestión de la planta y las iniciativas de valor social realizadas este año por la empresa.

Entre los proyectos y aportes del Grupo Cbb en la comuna de Antofagasta, se

cuentan la campaña de invierno con entrega de cajas de alimentos a vecinos de sectores vulnerables, entre ellos el sector La Negra, los programas de educación ambiental para escolares de pre-básica, que se están realizando en dos jardines infantiles pertenecientes a la Fundación Integra, los aportes de cemento y hormigón para proyectos de mejoramiento urbano y las iniciativas

que se han estado implementando para mejorar las condiciones del sector La Negra, entre otras iniciativas.

Los voluntarios de Cbb recorrieron activamente el sector, interactuando directamente con los vecinos, permitiendo escuchar las inquietudes y sugerencias de la comunidad.

Al respecto Patricia Gavilán, jefa de sostenibilidad y asuntos públicos del

Grupo Cbb, señaló: “Estamos muy contentos con el resultado de esta primera cuenta pública realizada en Antofagasta, ya que nos permite reforzar nuestro relacionamiento con la comunidad, más allá del trabajo con dirigentes vecinales”.

“Estamos convencidos que el trabajo conjunto, nos permite avanzar en iniciativas de valor social compartido”, agregó. 